

LE DAUPHINE
13 Sept. 2004**LES TAILLADES****Le bel hommage
à François Jonvelle**

Si sa situation l'a mené dans le monde entier et surtout à Paris, Jean-François Jonvelle avait gardé un certain attachement pour Cavaillon et Ménerbes où avec sa famille il a restauré une maison en ruines. Passionné par la photographie il réalise son rêve en devenant l'assistant de Richard Avedon. Le succès lui sourit alors et il fait des photos pour de grands magazines comme Vogue, Marie-Claire, Gala, Elle, ainsi que des campagnes publicitaires pour le Club Med, Lacoste, Levis, Orangina et la célèbre affiche « j'enlève le haut, demain j'enlève le bas ». Afin de perpétuer son souvenir et par amour pour leur fils, Huguette et André Jonvelle ont organisé à l'espace des Carrières une superbe expo où la beauté des nus aux formes parfaites côtoient des portraits comme celui de l'artiste



M^{me} Jonvelle perpétue le talent de son fils avec amour.

Sandrine Bonnaire. Homme de talent et de cœur Jean-François Jonvelle est parti bien trop tôt mais restera dans la mémoire de tous par

ces clichés magnifiques. A voir jusqu'au jeudi 16 septembre tous les après midis de 15 h à 19 h. ■